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神戸市は日本国民より在日重視なのか？ 2011/10/17 07:30 

 クリック２回のご支援を    
 在特会・チーム関西が市役所を訪問 

   課長就任研修は在日の人権問題 

   学校では氏名から名前表記に配慮 

  
 在日韓国朝鮮人団体の「氏名という表記は氏を持たない韓国朝鮮人に対する差別だ」との主張を受け入れ、神戸市が学校現

場を中心に「氏名を名前に言い換える」取り組みをしていることが九月中旬になってネット上で発覚、ネットユーザーの激しい反発

を呼び、抗議が呼びかけられたのは記憶に新しい。 
  

 
 「第５次神戸市基本計画」（原案）に対する市民意見の募集の結果について 

（PDFファイル、上は編集加工） 
http://www.city.kobe.lg.jp/information/project/masterplan/img/kihonkeikakuiken_kekka.pdf 

   
 こうした中で、去る10月13日、在日特権を許さない市民の会とチーム関西の有志が神戸市役所を訪れ、約四時間にわたって

担当者を前に抗議と公開討論会などの申し入れを行った。この模様が数日前からニコニコ動画やyou tubeにアップされて大き

な反響を呼び、在特会とチーム関西の活動と行動力への評価が一段と高まっている。 
  

 
神動画！神戸市の役人は在日朝鮮人が大好き！ ①  

  
 ニコニコ動画に投稿された動画は全部で27本にも及ぶという長時間だが、「これは最後まで見るべきだ」という書き込みすら目

立っている。このなかで、神戸市の課長就任研修が人権研修に偏重してきたこと、その講師は在日朝鮮人で、テキストもその人

物が書いた本を用いるなど、その内容が一方的な日本悪者の朝鮮史観と、問題だらけの現状が明らかになった。 
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 また、後半に収録されている「氏名、名前」問題にしても、市からは朝鮮学校三校に年間1500万円の助成金、県も含めると30
00万円以上も助成されていたことが明らかになった。市の職員があまりにも朝鮮サイドに肩入れし、圧倒的多数の神戸市民であ

る日本国民の存在を忘れているかのような認識に、唖然とする抗議陣の様子が収められている。ここで明らかになった抗議先一

覧と、ニコニコ動画へのリンク先一覧は以下の通り。 
  

 
神動画！神戸市の役人は在日朝鮮人が大好き！26  

   
・神戸市行財政局職員部職員人材開発センター 主査 黒子裕司  
 Tel 078-221-3888 Fax 078-265-0175 
 Mail yuji_kuroko@office.city.kobe.lg.jp 
  
・神戸市市長室国際交流推進部 主査 清水文彦 
 Tel 078-322-5010 Fax 078-322-2382 
 Mail fumihiko_shimizu@office.city.kobe.lg.jp 
  
・神戸市行財政局職員部職員人材開発センター 
 センター長 豊島 Tel 078-221-3888 
  
・神戸市 教育委員会事務局 庶務課 
 〒650-8570 神戸市中央区加納町6-5-1  
 電話：078-322-5760 Fax：078-322-6145 
  
・神戸市総合コールセンター 
 電話：078-333-3330 Fax：078-333-3314 
 8:00-21:00 なんと年中無休だとのこと。 
  
・神戸市立垂水中学校  英語教師 韓裕司 
 〒655－0017 神戸市垂水区上高丸１丁目４番１号 
 TEL： 078-707-6363 FAX： 078-709-5071 
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「我が国」「京城」は排外を助長すると不適切用語？ 
  

【在特会・チーム関西が神戸市役所を訪問】ニコニコ動画・全27本 

  

 ・10月13日 「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ① 

 ・10月13日 「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ② 

 ・10月13日 「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ③ 

  

 ・10月13日 「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ④ 

 ・10月13日 「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ⑤ 

 ・10月13日 「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ⑥ 

  

 ・10月13日 「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ⑦ 

 ・10月13日 「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ⑧ 

 ・10月13日 「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ⑨ 

  

 ・10月13日 「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ⑩ 

 ・10月13日 「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ⑪ 

 ・10月13日 「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ⑫ 

  

 ・やっと本題「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ⑬ 

 ・やっと本題「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ⑭ 

 ・やっと本題「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ⑮ 

   

 ・やっと本題「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ⑯ 

 ・やっと本題「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ⑰ 

 ・やっと本題「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ⑱ 

  

 ・やっと本題「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 ⑲ 

 ・やっと本題「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 20 

 ・やっと本題「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 21 

  

 ・やっと本題「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 22 

 ・やっと本題「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 23 

 ・やっと本題「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 24 

  

 ・やっと本題「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 25 

 ・やっと本題「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 26 

 ・やっと本題「氏名」→「名前」問題にて関係部署を訪問 27 

  
＜チーム関西・在特会からのお知らせ＞ 

  
 今後予想される司法関連費用など財務面で大きな困難を抱えています。活動にご理解いただける方で余力のある皆さまにお

かれましては、是非チーム関西・在特会への暖かいご支援をお願いいたします。 
  
【在特会へのご寄附はこちら】 
http://www.zaitokukai.info/modules/about/zai/endowment.html 
【チーム関西へのご寄付はこちら】 
ご支援口座：ゆうちょ銀行  
コード９９００ 店番４４８ 普通 四四八店 ２８８９７０２ チームカンサイ 

---------------------------------------------------- 
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プロ市民の得意技！ 

やらせの反原発！ 

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

新宿でTPP反対デモ行進 

 
マイクを手にしているのが責任者の小吹伸一氏 

  
 TPP反対国民デモが16日、新宿で約100人が参加して実施された。数日前に実行責任者となった小吹伸一氏がネット上で急

遽呼びかけたもので、デモ行進は柏木公園から甲州街道、明治通り、職安通り、大久保公園の約70分のコース。 
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 共通のコールやシュプレヒコールは一切ナシ、「皆さん、自由に反対の声を上げて下さい」と、全くフリーのデモ行進だった。参

加者を見ると、日の丸持参の保守、反原発デモでお馴染みの太鼓を叩く左翼、「小沢先生に政治を任せよう」というプラカードを

掲げた人々と、まさにいろいろ。 
  
 統一性はないが、それぞれ大声で「TPP反対」を沿道の人々に訴え、持参のプラカードを掲げていた。デモ行進に併走して子供

達が「猿でもわかるＴＰＰ」のチラシを配布しており、受け取ってくれると大喜びしている様子が印象的だった。 
  

---------------------------------------------------- 

*** 10月フジ関係デモ全国開催日程 ***  

   
・【茅場町】10月21日（金）12時 茅場町 坂本町公園◇ランチタイム花王本社抗議デモ 
・【福  岡】10月23日（日）13時 天神 警固公園 ◇九州フジテレビ抗議デモ in 福岡 
・【札  幌】10月23日（日）14時  大通り公園西 ◇お散歩オフ  
・【大  阪】10月29日（土）14時 中之島公園 ◇フジテレビデモ@大阪はHalloween 
   
 ◆デモ詳細   ⇒http://fujidemo.info/ 
 ◆大規模ｏｆｆ  ⇒http://yuzuru.2ch.net/offmatrix/  

------------------------------------------------------ 
  

・お知らせ（拡散希望） 

  10月15日のフジテレビ抗議デモ・イン・銀座の各ブロガーのエントリーをsakuraraさんがA4のPDFファイルにしてくれました。

国内のメディアが「反格差デモ」ばかりを取り上げ、話題になった際に「ネットでこちらが話題になっている」との資料としてご活用く

ださいとのことです。皆さん、拡散をお願いします。（青文字をクリックするとPDFファイルが開きます） 
  
・せと弘幸Blog『日本よ何処へ』 
 反日工作員が大量に出没 
 フジ抗議デモでの最大の感動場面 
 日本のマスメディアは愛国デモを無視 
 
・正しい歴史認識、国益重視の外交、核武装の実現 
 フジテレビ＋キムテヒ抗議デモ・５５０人が参加して東京駅八重洲口や銀座でフジTVやキムテヒの悪逆暴虐を訴えた！・１００

人とか２００人参加の「Ｏｃｃｕｐｙ Ｔｏｋｙｏ」を報道し、フジデモを無視する腐れマスゴミ 
   
・テレビにだまされないぞぉ 
 「東京を占拠せよ！」デモとフジテレビデモ 【ニュースバード・報道特集】 
  
・花うさぎの「世界は腹黒い」 
 銀座でフジテレビ・キムテヒ抗議デモ  

------------------------------------------------------- 

国益第一を貫け！ 
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産経新聞10月17日3面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
------------------------------------------------------- 

  
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  

 お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

  
津川雅彦主演映画 
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カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(60) 

コメント(60) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/10/17 07:54Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
亀井氏、復興増税は「やるときではない」 

 
 国民新党の亀井静香代表が出演し、環太平洋戦略的経済連携協定（ＴＰＰ）などについ

て語った。 

 
 －－前原誠司民主党政調会長がＴＰＰ慎重論を「ＴＰＰお化け」と言った 

 
 「前原さんは言い方を考えないとダメだね。八ツ場ダムもそうだったが、頭に浮かんだこ

とをそのままパッと話してしまう。事実関係をよく知らないと思う。米国は参加しませんよ。

関税ゼロの枠組みの中に入っていけるはずがない」 

 
 －－交渉の入り口に入らないと不利になるのでは 

 
 「それはない。途中から出るのは難しい。今までの日米の交渉経過をみれば明らかだ。

性善説ではいけない。窮地に立ったオバマ米大統領がＴＰＰで得点を挙げたいとしてい

る。リップサービスする必要はない」 

 
 －－復興財源は郵政株の売却で２０兆円出るのか 

 
 「今の郵政事業はガタガタで誰も株を買わない。郵政改革法案を成立させ経営がキチッ

とすれば２０兆円ぐらいで売却できる」 

 
 －－復興増税は 

 
 「やるときではない。井戸がぶっ壊れて水がたまらないのに井戸を直さず水をくみ上げる

のは不可能だ」 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111016/stt11101621270003-n1.
htm 
 
・前原氏より亀井氏のほうがよほどまともだ。  

 

2011/10/17 08:06Commented by abusan１２３ さん 

９５年震災で有名な神戸市長田区自体在日の街ですからね(^◇^;) 
更に言えば兵庫県は土井たか子の地元と神戸は何かとアカい街。 
更には９５年当時の知事が貝原という時点で推して知るべしと。 

 
関西人的には織り込み済みの範囲ですな(^_^メ) 
こういった現象は京都でも起きますよと(^_^メ)(^_^メ)(^_^メ)  

 

2011/10/17 08:28Commented by higeoyaji さん 
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花うさぎさん おはようございます。 
たいへんお疲れさまでございます。 

 
財務省・総務省、そして人事院の高級公務員の皆様に告ぐ！ 

 
この事実を視認し、更に「見てみぬふり」の不作為の罪を重ねるならば、早晩、日本国は

崩壊します。 
“早急に善処せよ”！！ 
国民、そして納税者の一人として、強く警告します。 

 
神戸市は氷山の一角。故意過失を問わず、全国の役人達が不作為の罪を犯しているこ

と。既に国民は知っていますよ。 少なくとも、仮に私が神戸市民ならば、「納税義務」とい

う単語の意味を、辞書で調べ直すに違いない。 

 

 

2011/10/17 10:03

Commented by izamat さん 

(お薦めの韓国映画) 
 
読売新聞が珍しく韓国の真実を報道しました。 

 
2011.10.16(日)の読売新聞朝刊の7面(国際面)左上部に 
 
「障害者への性犯罪映画 反響 
韓国 世論沸騰、法改正乗り出す」 

 
という見出しがありました。 
この映画は 

 
「トガニ(るつぼ)」 
 
というタイトルで、9月22日に公開され、観客動員が417万人を突破したそうです。 
 
ネットで韓国の真実を知る人間にとってはこの事は常識であっても、テレビや新聞からし

か情報を入手しない情報弱者にとっては韓国の真実を知るきっかけとなります。 

 
この映画こそ韓国の真実を描いた作品であり、日本で公開されるべきです。 
(日本で公開されたら絶対に見に行きますが、マスゴミの捏造韓流ゴリ押しぶりを見てい

ると、恐らく日本では公開されないでしょう。) 

 

2011/10/17 10:23Commented by katachi さん 

多くの日本人にネットで即時、生の現状が拡散できるのは大変良いことで、日本の自治

体のゆがみが職員を見ていても良く解る。 
しかしこんなにも在日が幅を利かせている現状を目の当たりにして、見ている我々も唖然

としました。 
如何に地方行政、国政に関心が薄かった事か、改めて考える次第です。 
其の隙に在日が日本人でもないのに地方行政に食い込み国政に食い込み日本をガタガ

タにしようと画策している。 
鳩が日本は、日本人だけのものじゃないと言った裏づけが明白になった。 
こんな事では、本当に日本は、だめになる。 
最近では、昭和天皇の遺言の真意までが再読されているが、日本を立て直すのに１００

年掛かると仰っています。 
あと３３年も、もがかなければいけないのか？ 
日本を信じて行動する事が、日本人は赤化するが日本は赤化しないと言う意味だったの

か。 
我々は、薄氷の上に居る事に気付かされてしまった。 
日本は、マジに保守と言える人間が増加しないと消滅する。 

 

2011/10/17 10:24Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  おはよう御座います。 

 
慰安婦問題はその大部分が日本人で占めていると言われている。 
国内の人道的問題に、解決を付けられないとする意見がある。 
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日韓国交正常化の協定で、請求権問題は完全かつ最終的に解決 
された。 賠償はすべて終わったとする国家間の約束が日韓間には 
存在する。この問題はは日韓基本条約によって、解決済みとしている。 

 
「人道的観点から議論していく」と言うのは問題の存在を確定させる。 
解決済みとする政府見解と、矛盾した言葉である。 
慰安婦問題は今回、韓国側から改めて提起されたものだった。  
８月末の韓国の裁判所判断は、韓国政府の問題で日本は関知しない。 
韓国政府が協議を日本政府に申し入れたのも頷きかねる事態である。 

 
この韓国政府の態度は、民主党政権が菅談話や歴史図書問題で 
誤ったメッセージを送り続けた結果ではないのか、 
また、民主党議員が前原氏を始め外国人献金で韓国追従の政治を 
取り続けた結果ではないだろうか、 
それは、民主党政府が外交に失敗した証拠である。 
韓国寄りの態度で決着をつけない事にも合点が行かない。 
日本国民の負担を延々と長引かせ、子孫に付けを回す姿勢も、 
負担を増加させる外交、しかも政府見解と異なる行動に問題が有る。 

 
民主党政権が韓国傀儡政権と称される所以である。 
売国政治家に国会議員の資格は無い。 
売国政府に国政を担う資格は無い。 
それほど支那政府が恐怖の的なら自衛隊を増強し、 
核装備を準備すれば良い。日本国民は政府を絶賛するだろう。 
日米間合同演習に韓国は難色を示した。 
頼りにならない味方はいらない。国民も支持しない。 

 
ソース：読売新聞（社説・コラム）  

http://www.yomiuri.co.jp/editorial/news/20111016-OYT1T00793.htm  
 

2011/10/17 10:29

Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん こんにちは。  
 

>関西人的には織り込み済みの範囲ですな(^_^メ) 
>こういった現象は京都でも起きますよと(^_^メ)(^_^メ)(^_^メ) 
 
なるほど。こういうケースはまだまだありそうですね。  

 

2011/10/17 10:31

Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん こんにちは。 
 

>神戸市は氷山の一角。故意過失を問わず、全国の役人達が不作為の罪を犯している

こと。既に国民は知っていますよ。 

 
知ってるぞ～！ 

 
＞少なくとも、仮に私が神戸市民ならば、「納税義務」という単語の意味を、辞書で調べ直

すに違いない。 

 
そういう人が多数派なら一発で変わるのですがね。  

 

2011/10/17 10:33Commented by 花うさぎ さん 

To izamatさん こんにちは。 
 
 
>「障害者への性犯罪映画 反響 
>韓国 世論沸騰、法改正乗り出す」 
 
これは情報ありがとうございます。 

 
>この映画こそ韓国の真実を描いた作品であり、日本で公開されるべきです。 
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公開されたら見に行きたいですね。 

 
>恐らく日本では公開されないでしょう。 
 
やっぱり。韓流ごり押しメディアばかりですからね。  

2011/10/17 10:34

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>其の隙に在日が日本人でもないのに地方行政に食い込み国政に食い込み日本をガタ

ガタにしようと画策している。 

 
そうなんですよ。左翼やヤクザとくっついているので始末に悪いです。 

 
>我々は、薄氷の上に居る事に気付かされてしまった。 
>日本は、マジに保守と言える人間が増加しないと消滅する。 
 
御意！。いま求められているのは行動する保守ですね。  

 

2011/10/17 10:36

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 

>日米間合同演習に韓国は難色を示した。 
>頼りにならない味方はいらない。国民も支持しない。 
 
御意！。激しく同意します。情報ありがとうございます。 

 

2011/10/17 10:49Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
神戸市の問題、非常におかしなことです。 

 
私も 神戸市に電話しました。今担当がいないと、にげていましたが。「住民票に 名前だ

けで、本人かわからんがな、と言いますと、在日で、名前しかない人のためとか。なら、氏

を名乗れば良い話。 
ジョン F ケデデイーも、ジョンだけでは、犬みたいではないですか？」 
同じ兵庫県民として、お恥ずかしい。 
矢田市長も、おかしい、井戸知事も、朝鮮学校無償化賛成だし、 
大阪に劣らず、兵庫もおかしいです。衆議院議員 西村氏のみ、 
すべて、討ち死に。  

 

2011/10/17 10:58Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
論議したい事が多々有りますが、 
極めて軽いお話。 

 
 
『パンダに野豚が飛びついた。』 
＞仙台にパンダを！12月訪中で野田首相が要請へ 
2011/10/17(月) 09:32:20.53 スポニチ 
http://www.sponichi.co.jp/society/news/2011/10/17/kiji/K20111017001
835930.html 
 
話の内容はまあまあ良い話なんでしょう。 
子供らをダシにする難点が目に付きますが、、、、 
やる事なす事、失敗続きで、支持率も何処を操作したのか 
疑問ばかりの政府がパンダで失点を回復？？？？ 

 
パンダの前に、被災地復興を、 

 
景気回復も、 
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TPP辞めろ、 
 

2011/10/17 11:03

Commented by causal さん 

花うさぎさん こんにちは。 
≪ニコニコ動画に投稿された動画は全部で27本にも及ぶという長時間だが、

「これは最後まで見るべきだ」という書き込みすら目立っている≫ 
はい。先ほど全編拝見させて戴きました。外来種の環境破壊の凄まじさを 
改めて認識させて戴きました。その環境破壊は一地方の公務員に留まらず、 
政界・官界・実業界まで覆い尽くす勢いですね。 

 
しかし、ここまで能天気な市役所職員(神戸に限らず日本全国に増殖中)を創り出した大

元は、自虐史観を撒き散らし、特亜の都合の悪い事は一切報道しない 
反日マスゴミと反日進歩的知識人?や反日日教組に、そして自分の頭で考えず 
反日勢力の言葉を無批判に受け入れてしまう能天気な人々にも責任はあるのですよ。未

だに反日民主党野田内閣支持率が50～40％もある状況がその証明です。 
 
ところで、昨日はお疲れ様でした。私も参加しておりました。福島のアンテナ 
ショップの皆さんが手を振ってお迎えしてくれました。有難うございます。 
その事もあって、日頃運動不足の私が1時間強の行進で元気ハツラツの一日 
でした。「また行くぜ、何度でも。」 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

2011/10/17 11:30Commented by yohkan さん 

 
宇宙飛行士VS世田谷ラジウム婆ちゃんのイラスト掲載ありがとうございます。ホットスポ

ットがどうしたこうしたと大騒ぎしながら、福島原発事故と無関係と分かったら知らん顔す

るプロ市民グループ。あいつら頭がおかしいです。そろそろ本気で「放射線健康増進説」

を真剣に議論して、左翼の放射能危険説を論破しましょう。 

 
「氏名から名前」って何なのでしょう？氏をもたない韓国人に云々には呆れました。神戸や

大阪や京都など腐った自治体の問題は国のレベルで解決すべきです。地方自治体なら

何をやってもいいように思う連中が多過ぎます。県だろうと市だろうと区だろうと、日本国と

して許されないことは許されないのです。 

 

 

2011/10/17 11:54Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん 保守の論点の紹介です。 
＞「保守主義の父」 エドマンド・バーク 保守主義 

http://burke-conservatism.blog.so-net.ne.jp/ 
 
＞真正保守政党を設立する 

http://blog.livedoor.jp/shinseihoshu/# 
 
＞つまり、保守主義は、日本国の祖先からの「世襲（相続）の原理」に 
基づく「（世襲の）国民の権利および義務」は尊重するが、祖国のない 
、コスモポリタニズムの根無し草的な「人間の権利（＝人権）」や英米人 
が聞けば意味不明の「基本的人権」などは妄語として棄却する。 

 
＞だから、バークの著作で、世界が認める古典中の最高級の古典で 
ある『フランス革命の省察』などは、はるか昔から、英米を中心とする 
欧米の「エリートの必携本」の一つであるのに、日本で邦訳出版され 
たのは何と、2000年７月であった。 
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＞この事実が、左翼陣営がバーク哲学に恐怖していること、 
つまりバーク哲学の「すさまじき威力・左翼理論への殺菌力」を 
逆説的に物語っているのである。 

 
※古典の素養は重大である。昔は四書五経と言ったが 

現代人が古典と言う場合夏目漱石の我輩は猫であるだろうか、 
福沢諭吉の学問のススメであろうか。 

 

2011/10/17 12:16

Commented by その蜩 さん 

ならば日本人にも通名を名乗らせろ。  

 

2011/10/17 12:17

Commented by しばりょう さん 

私は、しばりょうで いいよ。  

 

2011/10/17 13:06Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
新宿のデモ、お疲れ様でした。 
しかし「在日の人権に配慮」とは、何とも赤いお話です。 
そこまで地方行政に口出ししてくる在日の皆さんは、この国には不要ですから、速やかに

半島にお帰り下さい。これまた元在日の大統領が、皆さんの資産を欲しがっておりますの

で^^; 
 
それと臨時国会は20日召集ですが、なぜか所信表明が28日です。 
http://www3.nhk.or.jp/news/html/20111017/k10013305871000.html 
政府は、１７日に開かれた衆議院の議院運営委員会の理事会で、震災復興を柱とする今

年度の第３次補正予算案などを審議する臨時国会を今月２０日に召集する方針を伝え、

了承されました。 
（中略） 
これを受けて、与党側は臨時国会の会期について、会期を１２月９日までの５１日間とし、

今月２８日に野田総理大臣の所信表明演説と安住財務大臣の財政演説を行ったうえで、

これに対する各党の代表質問を３１日と来月１日の２日間行いたいという考えを伝えまし

た。（後略） 
この間何かあったでしょうか…？まさか、所信表明を考えるのに1週間も必要なのでしょう

か。 
ところで20日は皇后陛下のお誕生日、陛下にまたもご負担を強いることになりましたね、

やれやれ。 

 
最後になりましたが、yohkanさん、これは傑作です☆しかし左翼の皆さん、放射能で騒

ぐだけ騒ぐ割に、中共の核実験がウイグルに与えた影響に関しては、全く騒ぎませんね。

わかりやすすぎですよ。そんなにウイグルの人々が、核実験の犠牲になったのが嬉しい

のでしょうか。一度、イリハム・マハムティ氏の前でそれを明言していただきたいもので

す。  

 

2011/10/17 13:21Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>「住民票に 名前だけで、本人かわからんがな、と言いますと、在日で、名前しかない人

のためとか。なら、氏を名乗れば良い話。 

 
はあ～(^^；。 
 
>大阪に劣らず、兵庫もおかしいです。衆議院議員 西村氏のみ、 
>すべて、討ち死に。 
 
う～ん、私たちが知らなかったところで、日本人の血税がいいように使われてきたんです

ね。 

 

2011/10/17 13:23Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
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＞仙台にパンダを！12月訪中で野田首相が要請へ 
 

狙いが見え見えでいやらしいですよ。 

 
>パンダの前に、被災地復興を、 
>景気回復も、 
>TPP辞めろ、 
 
大賛成です。  

 

2011/10/17 13:25

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 

>外来種の環境破壊の凄まじさを改めて認識させて戴きました。その環境破壊は一地方

の公務員に留まらず、政界・官界・実業界まで覆い尽くす勢いですね。 

 
本当にそれを実感します。 

 
>反日勢力の言葉を無批判に受け入れてしまう能天気な人々にも責任はあるのですよ。 
 
そうなんですよ。政治に無関心とう付けが一挙に表面化しています。 

 
>その事もあって、日頃運動不足の私が1時間強の行進で元気ハツラツの一日 
>でした。「また行くぜ、何度でも。」 
 
ご苦労様でした。その言葉、いいですね～(^^)。  

 

2011/10/17 13:28

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 

>宇宙飛行士VS世田谷ラジウム婆ちゃんのイラスト掲載ありがとうございます。 
 
こちらこそ、いつもありがとうございます。 

 
＞福島原発事故と無関係と分かったら知らん顔するプロ市民グループ。あいつら頭がお

かしいです。 

 
はい、おかしいです。 

 
＞本気で「放射線健康増進説」を真剣に議論して、左翼の放射能危険説を論破しましょ

う。 

 
私なんか、放射能よりもっと怖い酒、タバコ愛用者なんで「それがどうした！」ですよ。 

 
＞県だろうと市だろうと区だろうと、日本国として許されないことは許されないのです。 

 
各地でこういうものいう勇気ある日本人が増えれば、是正されるのですがね。  

 

2011/10/17 13:29Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>つまりバーク哲学の「すさまじき威力・左翼理論への殺菌力」を 
>逆説的に物語っているのである。 
 
なるほど。勉強になりました。 

 

2011/10/17 13:30Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>ならば日本人にも通名を名乗らせろ。 
 
う～ん、それより現行の通名制度廃止のほうがわかりやすいですよね。 
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2011/10/17 13:33Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>しかし「在日の人権に配慮」とは、何とも赤いお話です。 
 
日本人の人権の方が大事ですよ。日本なんだから。 

 
>これまた元在日の大統領が、皆さんの資産を欲しがっておりますので^^; 
 
がはははははは。金のない在日は引き取らない、とか。 

 
>それと臨時国会は20日召集ですが、なぜか所信表明が28日です。 
 
何を考えているのですかね？全然信頼できません。 

 

2011/10/17 15:14Commented by 燃える赤ヘル さん 

花うさぎさん、お疲れ様です。 

 
ﾎﾞｳｽﾞPさんの動画へのﾀﾚｺﾐ情報によると、不動産業界も大変な危機らしいです。 
 
行政が"外人の人権"と五月蝿く、借主外人の人権重視、業者が客を選ぶと罰せられ、人

権講習会に年何度も参加させられ、大阪市に至っては"人権問題推進指導員"なる資格

を得ないと、不動産業に就けなくしよう、という動きまである様です。 

 
本当にやりきれない思いで一杯です。 

 
ところでこの台詞、どなたの発言か御存知ですか？ 

 
"これは先の長い汚ねえ仕事だ。 
 
向こうがﾜﾙなら、こっちはその上を行くﾜﾙじゃなきゃならねえ。 

 
俺達はﾜﾙよ、ﾜﾙで無頼よ、磔にされても仕方ねえや。 

 
でも、こう御上が悪い奴等をお目こぼしするとなりゃあ、俺達がやるしかねえ。 

 
つまり、俺達の様なﾛｸでなしにしか出来ねえ仕事なんだ。" 
 
これ架空の人物･中村主水初登場時の台詞なんです。 

 
まあ｢ﾛｸでなし｣｢ﾜﾙ、無頼｣という部分はさておいて、在特会の皆さんややりきれない日々

を過ごす我々一般国民に当てはまる台詞だと感じたんで投稿しました。 

 
自分も出来る範囲で、在日や左翼等に対する汚い仕事(赤狩り)やらなきゃ、と感じる今日

この頃です。 

 
長文で失礼しました。  

 

2011/10/17 15:16Commented by katachi さん 

反ＧＨＱ思想 
戦後の日本解体に一役買ったＧＨＱが未だに思想的弊害を垂れ流している。国民は、そ

れを反ＧＨＱ思想として国民が総括する時期に来ている。 
そうすることが、日本の為にも世界の為にもアメリカの為にも良いことである。 
ＧＨＱが、日本をアメリカ共産主義の実験場にした弊害を総括する事が日本の再出発に

なる。 
民主党はＧＨＱの最終政党とし終止符を打つことになる。 

 

 

2011/10/17 15:23Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 
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>外国人の人権云々 
外国人とは言っていますが、実際はご指摘のように特定国の人間ですよね。たとえば、ア

メリカやヨーロッパの方などがクレームをつけたという話は聴きません。特定国を特別扱

いするから、変なことになると思います。 

 
ところで、こんな中、嬉しいニュースもあります。 
石巻の中学生が陸幕訪問 感謝のメッセージ色紙 「自衛隊の皆さん、ありがとう！」 

>http://www.asagumo-news.com/news.html 
マスゴミは自衛隊員の不祥事を針小棒大に扱いますが、被災地の皆さまはよく見ていま

す。 

 
ところで、左翼系は国民という言葉は使わず、市民という言葉を好みますよね。国民とい

うと、特定国の人が入らなくなってしまうからでしょう。  

2011/10/17 16:00

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
動画up有難う御座います。全編、拝見致しました。 

 
神戸市は酷すぎます、しかし程度の差は有れ全国同じ様なものでしょう。 
どこの町に行っても役所に人権がなんたらかんたらといった看板がありますから。あ～

あ、出るはため息ばかりなりけり。です。 

 
在日が地方公務員の管理職にまでなってしまって居るのですね、これもしつこく要求して

地方公務員採用枠を奪い取ったのですが、管理職はダメだった筈です。確か東京都管理

職国籍条項訴訟でも認められていない筈です。 
在日は指紋押捺、名前の朝鮮語読み、など少しずつ要求しそれの積み重ねで 
日本人に対する逆差別とも言える程の力を得ています。 
多文化共生も外国人の権利の尊重も既にヨーロッパでダメだったという事が証明されてし

まっています。 
この人たちは全てにおいて不勉強です。それでいて一般国民より給料が良い、どういう事

でしょうか。この事といい、朝鮮学校補助といい、納税意欲も無くなります。 

 
動画の中で在特会の人があんたらは親の金で大学に行き、試験に受かって、そのまま役

所に入って、世間の事はなんも知らんと言っていますが、その通りです。 
在日の圧力に負け、少しずつ譲ってきた結果が今の日本の現状です。 
日本人必見の動画です。 

 

 

2011/10/17 16:07

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 遂に蛆が公式サイトのコメント欄を閉鎖しました。投稿者はソフトバンク公式

サイトに移動してゐます。これはまた特大級の燃料投下ですね。蛆・禍王への

批判とデモがいよいよ効いて来た証拠かも知れません。こんな事で攻撃の手

が緩むと思つたら大間違だぞ、蛆テレビ！  

 

2011/10/17 16:32Commented by causal さん 

To キラーＴ細胞さん  
> 遂に蛆が公式サイトのコメント欄を閉鎖しました。 
 
ヒエ━━━━━━(ﾟ∀ﾟ)━━━━━━ ! 山・延暦寺でございます。 
炎上、閉鎖ですか。しかし工作員まで投入しよくここまで耐えてきましたね。 

 
「その熱い面の皮だけは褒めて進ぜよう。」ですね。 
はい。次は禿バンクですね。了解致しました。フジ三太郎も怒ったぞ!! 

 

2011/10/17 16:44Commented by causal さん 

訂正させて下さい。変換ミスです。 
「熱い面」⇒「厚い面」   

2011/10/17 16:49Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
＞To キラーＴ細胞さん  おめでとう御座います。 
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>To  causal さん  おめでとう御座います。  
 
> 遂に蛆が公式サイトのコメント欄を閉鎖  
 
＞２ちゃんねる 
＞フジテレビ大敗北！！愛国者の抗議によりフジちゃんねるコメ欄 
＞閉鎖！愛国者の次なるターゲットはソフバンに 
2011/10/17(月) 14:34:39.83  
http://hato.2ch.net/test/read.cgi/morningcoffee/1318829679/ 
 
 
２ちゃんねるにこだまする 
ざまあああああああああああ 

 
の雄たけび。 

 

2011/10/17 17:02

Commented by higeoyaji さん 

To キラーＴ細胞さんへ  
 
>こんな事で攻撃の手が緩むと思つたら大間違だぞ、蛆テレビ！ 

 
情報ありがとうございます。 
まったく同感です。 

 
よし！ 引き続きガンガン攻めていきましょう！！ 

 

 

2011/10/17 17:26

Commented by 花うさぎ さん 

To 燃える赤ヘルさん こんにちは。 
 

>大阪市に至っては"人権問題推進指導員"なる資格を得ないと、不動産業に就けなくし

よう、という動きまである様です。 

 
へえ～、既に人権擁護法案が施行されているような錯覚に陥りますね？ 

 
>これ架空の人物･中村主水初登場時の台詞なんです。 
 
ああ～そうでしたか？どっかで聞いたことがあるような気がして。 

 
>自分も出来る範囲で、在日や左翼等に対する汚い仕事(赤狩り)やらなきゃ、と感じる今

日この頃です。 

 
日本全国で在日と対峙する勢力が現れれば、押し戻せますよ。  

 

2011/10/17 17:27Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>ＧＨＱが、日本をアメリカ共産主義の実験場にした弊害を総括する事が日本の再出発

になる。 

 
まだ総括できてませんね。 

 
>民主党はＧＨＱの最終政党とし終止符を打つことになる。 
 
是非ともそうしたいです。  

 

2011/10/17 17:29Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>外国人とは言っていますが、実際はご指摘のように特定国の人間ですよね。 
 
そうです！ 
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>石巻の中学生が陸幕訪問 感謝のメッセージ色紙 「自衛隊の皆さん、ありがとう！」 
 
おお＾これは素敵なニュースですね。 

 
>ところで、左翼系は国民という言葉は使わず、市民という言葉を好みますよね。国民と

いうと、特定国の人が入らなくなってしまうからでしょう。 

 
いまや「市民」といったら「左翼」と思って間違いないです。私たちは堂々と「ニッポン国民」

と言いましょう(^^)。 

2011/10/17 17:32

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 

>どこの町に行っても役所に人権がなんたらかんたらといった看板がありますから。あ～

あ、出るはため息ばかりなりけり。です。 

 
一種の人権ゴロにやられてますね。それにしても神戸はこれほど無知だったとは驚きまし

た。 

 
>在日の圧力に負け、少しずつ譲ってきた結果が今の日本の現状です。 
>日本人必見の動画です。 
 
これは特筆ものの動画でしょう。拡散したいですね。  

 

2011/10/17 17:33Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
> 遂に蛆が公式サイトのコメント欄を閉鎖しました。 
 
おお～ついに降参ですか？ありゃあ、スクリーンショットを取っておけば良かった(^^；。 
 
＞蛆・禍王への批判とデモがいよいよ効いて来た証拠かも知れません。こんな事で攻撃

の手が緩むと思つたら大間違だぞ、蛆テレビ！ 

 
勢いがつきそうですね。間違いなく効いています！ 

 

2011/10/17 19:42Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 
西田議員の「超人大陸」がアップされました。 

http://www.choujintairiku.com/mezame049.html 
かなり長めですが、その分非常に見ごたえがあります。 
この中で数度にわたり「馬鹿野郎」といった表現が出て来ます、増税だの民主党だのに、

当然ながらかなりお怒りですね。 
それと、またも三橋氏のブログですが、複数紙で自民党の谷垣総裁の発言が正しく伝え

られていなかった件です。 

http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-11050073711.html 
 
【マスゴミねつ造報道検証！】TPPについて谷垣氏の発言すべて10月15日 】http://w
ww.youtube.com/watch?v=VmIwEKbL-q8  
（前略） 
谷垣総裁「まだ情報が少なくてですね、もう少しいろんな問題点を解明しなければいけな

いと思います。（中略）きちんと議論していこうと。あんまり拙速に判断してはいけないと思

います」 
上記の谷垣総裁の発言が、いかに日本の大手紙に報道されたか。 

 
『毎日新聞 ＴＰＰ：「交渉参加し、判断するべきだ」…谷垣総裁 

http://mainichi.jp/select/seiji/news/20111016k0000m010058000c.html 
 
『産経新聞 【ＴＰＰ参加】交渉参加に前向き 自民・谷垣総裁が発言 党内に波紋呼ぶ可
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能性も 

http://www.sankeibiz.jp/macro/news/111015/mca1110151443008-n1.ht
m  
 
『日経新聞 自民総裁、ＴＰＰ交渉「参加すべき」  

http://www.nikkei.com/news/latest/article/g=96958A9C93819481E3E7E
2E2E48DE3E7E3E2E0E2E3E39C9C97E2E2E2 
（引用終わり） 
唯一まともに報じていたのが読売だけだったそうですが、産経、これはいけません…他で

はまともな記事が多いのですから、この点は改めていただきたい。  

2011/10/17 20:09

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま いつもご苦労様です。 

 
動画は見ごたえがありました。在特会の素晴らしい働きです。 

よく考えて抗議電話をしたいと思います。 

 
昔は公務員も朝鮮人を嫌がっていたのだと思います。 
被害者だったのが、ストックホルム症候群ですね。今では加害者の立場になり、ますます

ずぶずぶ。朝鮮人にほめられて気持ちが良かったのでしょうなあ。 
間違っていると言われて気がついても、組織の中で自分だけまともになると村八分になる

と脂汗流している。 

 
これは、在特会出なければできませんね。 

 

2011/10/17 20:59

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさん、こんばんわ。必見注目動画です。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15908256?via=thumb_watch

反原発の象徴、山本太郎とスキンシップ 

 
天才カメラマンのbureno氏の弟子の方が山本太郎に喝を入れてる動画です。 
 

 

2011/10/17 21:29Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
在特会の神戸市との動画を一部見ましたが、もう絶句です…。役所が日本国民の方から

そっぽを向いてるとしか思えません。 
ツイッタ－、ミクシ－で拡散させていただきますね。  

 

2011/10/17 22:32Commented by coolhorse さん 

地方自治体の左翼汚染度はかなりのものですからねぇ… 
「氏名」が差別とは、これではいつか「日本国民であることそのものが外国人に対する差

別だ」なんて言われかねないかも… 
どうして在日外国人に「最恵待遇」を与えなければならないのか？そもそも最恵待遇を受

けるべきは日本国民であるべきでしょう。 

 
ところで、TPP反対デモに統一性がないのは、TPP推進派も反対派もその視点が様々で、

ただTPPという共通の利害関係があるからなのでしょう。しかし、まさかここに来て社民共

産と呉越同舟になるとは… 
ただ、たぶんTPPに関しては反対派の方が多数ではないでしょうかね… 拮抗はしてても

おかしくはないでしょうけど。  

 

2011/10/17 23:38Commented by allco さん 

例えTPPが妙薬だとしても、日本をぐちゃぐちゃにした民ス船で突入する気に成る人達の

神経が分らない。 

 
佐賀の茶坊主が「ルール作りに乗り遅れる」と偉そうに言うが、 
この詐欺集団に乗る奴が居るの？ 
最初から最後まで、詐欺師は詐欺師! 
 
今の日本がアメリカと肩を並べて日本国益に準ずるルールが作れるのか？ 
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最初から日本不利益なのだから、防衛力も原発も放棄した日本国は確実に 
死んでしまうわ。 
テレビの影響力は相変わらず。。 

 
医師会や農協を擁護するつもりは無いが、今以上、売国に門戸を開く位なら 
日本のシステムに賛成する。 

 
真保守政権に交代してからだ。 
これさえ困難な今、他にやる事がある! 
国旗国歌を右翼呼ばわりする日本国で、何が国際化？開国？ 
笑わせるな!経団連とマスゴミ!荒川でも取材してろ! 
 

2011/10/18 00:37

Commented by rin0911 さん 

こんばんわ。 
私は件の役所の職員の一人です。 
この動画に出てくる黄光男（実は、この黄も他都市の地方公務員です）なる人

物の講義を私は係長研修時に受けました。 
もう何年も前から各種昇任時研修の講師になってるようで、先輩から 
「とんでもない講義があってイライラした。あれをする意味が不明！」 
と聞かされていたので、正直、講義を受けるのが楽しみでした（笑） 

 
実際に受けてみると・・・（講義名は在日韓国・朝鮮人問題） 
先輩からの言葉通り最悪！ 
講義の所感で、 
「ウソの内容で一方の意見のみの講義を甚だ疑問。市民の目から見てもおかしい」 
といった内容を提出しましたが、当然、無視であります。 

 
年一回、左巻きの団体が主催する人権啓発のセミナー（人権擁護法案を強烈にプッシュ

している）に、参加させられます。 
一般市民が参加は有料ですが、市職員は公費負担です。狂ってます。 

 
私の職場は、比較的右寄りが多いですが、全体的に見て神戸市は左に偏ってます。 
神戸新聞も真っ赤ですし。  

 

2011/10/18 01:45

Commented by tourokurad さん 

Occupy TokyoとTPPは関連があるのでしょうか。 
貧困デモの主体は反原発と思います。 
左翼は何でも飛びつく 

日本語で貧困デモですか。 

 
野田政府はTPPを推進したい腹である。 
中身のわからない契約に邁進する。NHKの受信料契約と 
同じ構造である。契約しなければ安心である。 
契約すると滞納には裁判で被告になる場合も有り得る。 
野田政府はTPPの中身を精査して国民に問う姿勢が必要だが、 
24項目もあっては中身をさらすと藪蛇と思っているだろう。 
 
TPP締結で日本は幕末以来の不平等条約に呻吟するかも 
知れないのに政府は怠慢である。 

 
TPPの問題は労働力の移動と見ている。 
つまり、貧困の国境なき移動である。 
Occupy Tokyoデモの参加者は125名とあるが、 
本当に戦うべき相手が誰か、名指し出来ないであろう。 
現在見えているのは、大企業・経団連が農業と言う産業を 
踏み台に肥え太ろうと言う行動である。 
これは実に身勝手な物である。 
政府もそうだが、日本人は経団連のような独善を許しはしない。 
NHKの日本蔑視の姿勢と野田政府の有り方がダブって見える。 
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2011/10/18 02:01Commented by tourokurad さん 

「日中、海洋で軍事衝突も」 米シンクタンク 日本支援を勧告 
2011.10.15 22:50 ［米国］ 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/111015/amr1110152251

0009-n1.htm 
 【ワシントン＝古森義久】安全保障、軍事問題の研究で知られる米国大手研究機関「ラ

ンド研究所」はこのほど、中国の対外軍事政策に関連して日本と の間で東シナ海の領有

権紛争やその他の海洋案件で軍事衝突の可能性があるという予測を公表した。日中軍

事衝突が起きた場合、米国はあくまで日本の防衛を助 けるという勧告も明示された。 
（抜粋引用終わり） 
報告書の予測は可能性という面では現実味のある事柄である。 
一川防衛大臣はどう感じているのだろうか。 
素人だから、詳しい前原氏に説明して欲しいと言うのだろうか。 

 
「ランド研究所」の今年6月の台湾有事について、 
沖縄の米軍普天間飛行場（宜野湾市）や嘉手納基地（嘉手納町 
など）を先制攻撃する可能性があると発表している。 
まるで、真珠湾攻撃です。 
現在、真珠湾攻撃以前に米軍の武力攻撃が有った事は有名である。 
しかも、支那大陸に米軍の空軍、軍事顧問団がいた事も 
明らかになっている。 

 

 

2011/10/18 05:31

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 

>西田議員の「超人大陸」がアップされました。 
 
おっ、情報感謝です。 

 
>この中で数度にわたり「馬鹿野郎」といった表現が出て来ます、増税だの民主党だの

に、当然ながらかなりお怒りですね。 

 
血の通った人間なら当然だと思いますね、私は。 

 
>複数紙で自民党の谷垣総裁の発言が正しく伝えられていなかった件です。 
 
やっぱり、産経紙面もおかしい・と思ってましたから。 

 
＞産経、これはいけません…他ではまともな記事が多いのですから、この点は改めてい

ただきたい。 

 
御意です。 

 

2011/10/18 05:33

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん おはようございます。 
 

>動画は見ごたえがありました。在特会の素晴らしい働きです。 
 
いや～、抗議行動の鏡ですね。 

 
>昔は公務員も朝鮮人を嫌がっていたのだと思います。 
 
暴力を伴って「生活保障しろ」と戦後散々やった民族ですから。 

 
>これは、在特会出なければできませんね。 
 
その通りです。支援をお願いします。  

 

2011/10/18 05:34Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん おはようございます。  
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>天才カメラマンのbureno氏の弟子の方が山本太郎に喝を入れてる動画です。 
 
へえ～これは情報感謝です。のちほど拝見します。  

2011/10/18 05:34

Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん  
 

>在特会の神戸市との動画を一部見ましたが、もう絶句です…。役所が日本国民の方か

らそっぽを向いてるとしか思えません。 
>ツイッタ－、ミクシ－で拡散させていただきますね。 
 
是非よろしくお願いします(--)。 

 

2011/10/18 05:37

Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 

>どうして在日外国人に「最恵待遇」を与えなければならないのか？そもそも最恵待遇を

受けるべきは日本国民であるべきでしょう。 

 
まったくその通りなんですが、敵はしたたかです。 

 
>しかし、まさかここに来て社民共産と呉越同舟になるとは… 
 
これ、実に複雑な気分です。 

 
>ただ、たぶんTPPに関しては反対派の方が多数ではないでしょうかね… 拮抗はしてて

もおかしくはないでしょうけど。 

 
いや～、ネットをご覧の皆さんは反対多数派でしょうが、一般メディアは見事に「推進」で

足並みを揃えてますから、賛成６，反対４くらいの勢力比と想像してます。 

 

2011/10/18 05:39Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>例えTPPが妙薬だとしても、日本をぐちゃぐちゃにした民ス船で突入する気に成る人達

の神経が分らない。 

 
そのご意見に大賛成です。 

 
>国旗国歌を右翼呼ばわりする日本国で、何が国際化？開国？ 
>笑わせるな!経団連とマスゴミ!荒川でも取材してろ! 
 
いや～、今日も快調ですね(^^)。  

 

2011/10/18 05:42Commented by 花うさぎ さん 

To rin0911さん おはようございます。 
 
>「とんでもない講義があってイライラした。あれをする意味が不明！」 
>と聞かされていたので、正直、講義を受けるのが楽しみでした（笑） 
 
ようこそ、です。がははははは。 

 
>「ウソの内容で一方の意見のみの講義を甚だ疑問。市民の目から見てもおかしい」とい

った内容を提出しましたが、当然、無視であります。 

 
よく言ってくれました。 

 
>私の職場は、比較的右寄りが多いですが、全体的に見て神戸市は左に偏ってます。 
>神戸新聞も真っ赤ですし。 
 
そうなんですか？ 

 
現場の雰囲気がよく分かりました。書き込みありがとうございました(--)。 
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2011/10/18 05:44Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>Occupy TokyoとTPPは関連があるのでしょうか。 
 
これは直接は関係はないでしょう。 

 
>左翼は何でも飛びつく 
 
これですよ。 

 
>NHKの日本蔑視の姿勢と野田政府の有り方がダブって見える。 
 
ああ～、確かにそう見えますよ。  

 

2011/10/18 05:45Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>現在、真珠湾攻撃以前に米軍の武力攻撃が有った事は有名である。 
>しかも、支那大陸に米軍の空軍、軍事顧問団がいた事も 
>明らかになっている。 
 
それどころか、米大統領は東京空爆命令にサインしていたのですよ。この事実をもっと拡

散したいですね。  

 

2011/10/18 21:24Commented by deliciousicecoffee さん 

変な奴も居ましたが、私は最後までTPPのデモ行進を行いました。 
他の団体でやってくれると有り難いのですが、今はわがまま言ってられません。  

2011/10/19 06:01Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>変な奴も居ましたが、私は最後までTPPのデモ行進を行いました。 
 
それはご苦労様でした。 

 
>他の団体でやってくれると有り難いのですが、今はわがまま言ってられません。 
 
ですね。26日の日比谷野外音楽堂とデモ行進がハイライトになると思いますよ。農協主

催ですが。  
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